
令和元年12月20日 

 

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様 

 

総務文教常任委員会委員長 東口 隆弘 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則

第77条の規定により報告します。 

記 

１ 学校教育に関する事項  

⑴ 調査期日 令和元年10月３日（１日間） 

⑵ 出席委員  

⑵ 出席委員 中橋友子（以上６名） 

⑶ 調査内容   

①  学校施設長寿命化計画について 

学校施設長寿命化計画について、計画概要及び策定状況等につ

いて説明を受けた。 

委員からは、長寿命化に要する事業費の財源について、国庫補

助以外の財源の活用や計画対象学校数についての質問のほか、学

校施設の大半が指定避難所になっていることから防災部局との連

携についても意見が出された。 

 

２ 社会教育に関する事項  

⑴ 調査期日 令和元年10月３日（１日間） 

⑵ 出席委員  

中橋友子（以上６名） 

⑶ 調査内容   

①  社会教育に関する事項について 



蝦夷文化考古館、ふるさと館の概要について説明を受け、現地

調査を行った。 

委員からは、両施設とも所蔵点数が非常に多く、展示施設と収

蔵施設を別に設ける必要があるのではないかとの意見が出された。 

 

  

 

３ 人事、給与及び福利厚生に関する事項 

⑴ 調査期日 令和元年11月６日（１日間） 

⑵ 出席委員 ４名） 

⑶ 欠席委員 東口隆弘、小川純文（以上２名） 

⑷ 調査内容  

① 会計年度任用職員制度について 

制度概要及び策定状況等について説明を受けた。 

委員からは、制度変更により現在の賃金を下回ることはない 

か、特別職非常勤職員の任用の厳格化により影響を受ける職種

についての質問のほか、財政負担に対する国からの支援につい

ても意見が出された。 

 

４ 税及び税外収入に関する事項 

 ⑴ 調査期日 令和元年11月６日（１日間） 

⑵ 出席委員  

⑶ 欠席委員 東口隆弘、小川純文（以上２名） 



⑷ 調査内容  

  ① 債権管理について 

債権管理の取組状況及び今後の方針等について説明を受けた。 

    委員からは、適切な債権管理を行うための統一的な事務処理基

準による債権管理の方針についての質問や、滞納整理機構との関

係についても意見が出された。 

 

 

  



令和元年12月20日 

 

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様 

民生常任委員会委員長 野原 惠子 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則第77

条の規定により報告します。 

記 

１ こどもの福祉に関する事項 

⑴  調査期日 令和元年11月15日（１日間） 

⑵  出席委員 野原惠子、岡本眞利子、石川康弘、内山美穂子、酒井はやみ 

                               （以上５名） 

⑶ 欠席委員 千葉幹雄 

⑷ 調査内容  

①  認定こども園について 

    幕別中央保育所、わかば幼稚園の現地調査を行い、施設概要、入所

状況等について説明を受けた。 

     委員からは、今後の幕別中央保育所の入所児童数の推移、本町にお

ける幼稚園ニーズの状況及び入園見込みについての質問のほか、幕別

中央保育所の維持補修状況についても意見が出された。 

 

  



令和元年12月20日 

 

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様 

 

産業建設常任委員会委員長 谷口 和弥 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則

第77条の規定により報告します。 

記 

１ 下水道及び個別排水処理に関する事項 

⑴ 調査期日 令和元年10月23日（１日間） 

⑵ 出席委員 谷口和弥、若山和幸、小田新紀、荒 貴賀、芳滝 仁、 

⑵ 出席委員 藤原 孟（以上６名） 

⑶ 調査内容   

①  下水道事業について  

公共下水道の概要、幕別市街及び札内市街地の下水道統合につ

いての説明を受け、幕別町浄化センター、十勝川流域下水道浄化

センターの現地調査を行い施設の状況及び管理体制等の確認をし

た。 

委員からは、下水道統合の経費について、国庫補助金の活用な

ど財源の確保について意見が出された。 

  


